

Tras realizar el curso promovido por el Ayuntamiento, Aquopolis y Aunar Group.

Una decena de jóvenes del municipio se incorporan este verano al equipo de socorristas de Aquopolis

Vva. de la Cañada, 13 de jun.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana el título de socorrista a la decena de jóvenes del municipio que han aprobado el curso de formación, promovido por sexto año consecutivo por el [Ayuntamiento](#), Aquopolis y la empresa de formación en socorrismo acuático Aunar Group. Todos ellos se van a incorporar este verano al equipo de socorristas del parque acuático del municipio.

“Mi enhorabuena a todos por haber superado con éxito este curso de formación. Es un orgullo para nuestro municipio contar con un parque acuático como Aquopolis y poder brindar a nuestros jóvenes, desde hace años en él, una oportunidad laboral. Estoy seguro que ésta va a ser una experiencia laboral muy enriquecedora para todos vosotros y sólo me queda pedirlos que la aprovechéis al máximo”, señaló el regidor, Luis Partida, durante el acto.

En el acto celebrado en las instalaciones de Aquopolis estuvieron presentes también el director de la División de Acuáticos de Parques Reunidos, Enrique Pérez, el director gerente de Aquopolis, Mariano Valverde, el director de formación de Aunar Group, Pablo Fernando Martín, así como concejales de la Corporación Municipal.